

全国の国立病院 140 か所でストライキ

3月9日・三重中央医療センターに40名集合



日本医労連は「3月9日 ケア労働者の統一ストライキ」に立ち上がりました。

全医労は、国立病院機構の前日の「ゼロ回答」に抗議し、全国の約 140 か所の国立病院で、2人の指名者が始業から 1 時間のストライキを決行。ストライキは 31 年ぶり、独立行政法人化により労働基本権を回復してからは初めてです。また、一斉に地域宣伝行動を展開し、職場実態を社会に大きくアピールしました。中核病院のストライキに大きな注目が集まり、テレビ・新聞などが報道しました。(写真・上右)

三重地区協議会のストライキは、津市の三重中央医療センター前に県内 4 病院から看護師や支援者約 40 人が集合し、スタンディングとリレートークを行いました。マスコミ取材も入り、ストライキに参加した看護師は、「労働環境をよくしたい」「声をあげなければと思った」などと訴えました(写真・上左)。三重地区協議会の根来書記次長は「現場はひっ迫している。患者は減ったがコロナは収束したわけではない。賃金を引き上げ、人を増やした環境でよりよい看護をしたい」と話しました。



第 94 回
三重県中央メーデー
日時: 5月 1日 10時開催
会場: 観音公園(津市大門)



「保育士配置基準・処遇の格差是正」 の請願が県議会で全会一致採択

三重県議会・本会議で3月17日、国の「保育士配置基準の抜本的改善・処遇の公私間格差是正」を求める請願が全会派一致で採択されました。



請願が全員起立で採択された瞬間（3/17 午前10時半ごろ） ↑ 紹介議員の山本りか議員を囲んで

請願は、みえ労連と県保育団体連絡会（三保連）が提出したもの。日本共産党の山本りか、草の根運動いがの稲森稔尚両県議が紹介議員となっています。

請願書は、国の定数基準が改善されず、保育士の大きな負担となり、虐待や事件・事故の原因にもなっていると指摘。県に対し、「定数配置基準の抜本的改善と、給与の公私間格差改善」を国に要望するよう求めています。

請願を出すに当たり、桑員・北勢・鈴鹿労連は、県北部10市町の220保育施設の保育者等を対象にアンケートをとり、定数配置基準の改善を求める声が約9割に上りました。

保育士3人が県議会を傍聴し「紹介議員以外の会派からも賛同の意見が出され全会一致となったことはすごくうれしい。アンケートで頑張ったことも後押しになった」と喜びを語りました。

3.21 さようなら原発三重パレード

3月21日（祝・火）に、津市で原子力発電所の再稼働も新設もいらないとする「3.21 さようなら原発三重パレード 2023」が開催されました。オープニング企画として津センターパレスでは鈴鹿麦わら帽子の会による朗読劇「明日のハナコ」（三重県内初上演）や、福井県小浜市明通寺住職の中嶋哲演氏による講演等がおこなわれた後、集会アピールが読み上げられ採択されました。

そのあと参加者（約350人）は津センターパレスを起点に「原発いらない」と声をあげながら津市内を1時間ほど行進しました。



正社員との格差は不合理

日東電工に 3246 万円の支払い命じる

中勢地域労組・日東電工支部が「正社員と同じ業務内容なのに、扶養手当が支給されないなど格差がある」として、亀山市にある電子部品大手「日東電工」（大阪市）に損害賠償を求めた裁判で、津地裁（竹内浩史裁判官）は3月16日、請求の一部を認めて3246万円の支払いを命じました。



■原告代表 井伊氏あいさつ

ここまで頑張れたのは支援者の皆様と仲間のおかげです。

右も左もわからない私たちに指導してくださった当時執行委員長の浦田さん、ありがとうございました。また中勢地域労働組合、鈴亀労連の皆さん、そして支援していただいた皆様のおかげです。有難うございました。今後控訴して頑張ります。今後ともよろしくお願ひします。

■加藤弁護士が判決の概要を説明

判決は賞与や給与に対する主張が認められなかったことは残念だ。特に賞与に関しては納得いかない。しかし福利厚生の部分では大きく認められたと思う。1人1人の違いは扶養手当の部分が多い。扶養する子供が多い人は金額が多く、逆にいない人は金額が少ない。

会社が控訴するかもしれない。賃金の不合理な格差は残ったままなので、名古屋高裁に控訴して闘いを継続することが必要。

3/17
日 津地裁
「待遇格差は不合理」
日東電工に賠償命令

正規社員との待遇格差は旧労働契約法に違反するとして、電子部品大手「日東電工」（大阪市）の亀山事業所（三重県亀山市）で働く日系ブラジル人ら60人が同社に損害賠償を求めた訴訟で、津地裁（竹内浩史裁判官）は16日、一部の格差は不合理だとして計約3200万円の支払いを命じた。

判決理由で竹内裁判長は、扶養手当について「長期にわたって勤務している原告に支給されなかったのは不合理」と指摘。半日単位の有給休暇取得やリフレ

「ツシユ休暇などが認められていないのも、同様に不合理だ」とした。一方で賞金や賞与の格差については、職務内容などに大きな違いがあるとして訴えを退けた。

判決によると、60人は事業所で2010年以降、非正規雇用の契約社員として、主にハードディスク部品の製造に従事してきた。

原告側代理人の加藤寛崇弁護士は「この判決では、十分な格差解消につながらない」と述べ、控訴する意向を示した。原告代表で中勢地域労働組合亀山日東電工一般支部の井伊博之ミル

トン支部長(69)は「正社員と同じように仕事をしているのに、賞与が支払われないのは納得できない」と話した。

一方、日東電工は「判決内容を精査して対応を検討する」とコメントした。

【寺原多恵子】

賃金引上げと中小企業支援で 春闘要請・懇談

2023春闘要請

県内の主な大企業・銀行と経営者団体、商工会議所と

懇談し、賃上げを申し入れ

みえ労連の 2023 春闘にあたっての要請と懇談は、3月8日～14日の間、県下21箇所で実施されました。ウクライナ戦争と円安による物価高騰は、製造業にも影響し地域経済は疲弊しています。とりわけ、中小企業を会員に抱える県下の商工会議所では、「値上げをしたいのはやまやまだが、春の電気代等の値上げで対応出来ないのが実情だ」「軍拡の話は横に置いて、法人税の値上げは勘弁して欲しい」と、例年にない実情が語られました。



3月3日 上野商工会議所・山本専務と

団体		要請日程
県内企業・銀行	太陽化学	3月8日
	住友電装	3月8日
	日本トランスシティ	3月14日
	百五銀行	3月14日
	三十三銀行	3月9日
経営者団体	三重県経営者協会	3月14日
	三重県中小企業団体中央会	3月13日
商工会議所等	三重県商工会議所連合会	3月13日
	三重県商工会連合会	3月15日
	桑名商工会議所	3月10日
	四日市商工会議所	3月10日
	鈴鹿商工会議所	3月9日
	亀山商工会議所	3月9日
	津商工会議所	3月10日
	上野商工会議所	3月8日
	名張商工会議所	3月9日
	松阪商工会議所	3月10日
	伊勢商工会議所	3月9日
	鳥羽商工会議所	3月9日
	尾鷲商工会議所	3月14日
	熊野商工会議所	3月14日



今年がワシントン大行進から 60 年、リンカーンの奴隷解放宣言公布から 160 年目とのこと、2本の映画を紹介します。

※あなたの趣味をコーナーで紹介ください。詩・釣り・カヤック・・・

「ユナイテッド・ステーツ VS. ビリー・ホリデイ」



「プレシヤス」「大統領の執事の涙」のリー・ダニエルズ監督が、1959年に44歳の若さで死去したアメリカジャズ界の伝説的歌手ビリー・ホリデイを描いた伝記ドラマ。1940年代、人種差別の撤廃を求める人々が国に立ち向かった公民権運動の黎明期。

人種差別を告発する楽曲「奇妙な果実」を歌い続けたことで、FBIのターゲットとして追われていたエピソードに焦点を当て、彼女の短くも波乱に満ちた生涯を描き出す。

2021年製作／131分／アメリカ

「ドリーム」



1962年に米国人として初めて地球周回軌道を飛行した宇宙飛行士ジョン・グレンの功績を影で支えた、NASAの3人の黒人系女性スタッフの知られざる物語を描いたドラマ。パート職員である彼女らは黒人であるというだけで理不尽な境遇に立たされるが、それでも3人はひたむきに夢を追

い続け、やがてNASAの歴史的な偉業に携わることとなる。

2016年製作／127分／アメリカ